



F Foto del día

AGRICULTORES Y GANADEROS DE EL LOA MUESTRAN SUS PRODUCTOS EN FERIA

Pequeños productores agrícolas y pecuarios, cooperativas, organizaciones y asociaciones de productores de los sectores rurales de Calama y las localidades de Chiu-Chiu, Caspana y Toconce, dieron vida a la primera feria agropecuaria organizada en Calama por Minera El Abra, para visibilizar los frutos de proyectos ganadores del Fondo Agrícola impulsado por la empresa desde 2022. Los asistentes de la feria pudieron comprar una variedad de productos como miel de chañar y algarrobo elaborado en Calama; frutas y verduras típicas de Alto El Loa cosechadas en invernaderos, hierbas medicinales de Toconce y flores de Caspana únicas por su técnica.

